

ZZZ für Preis nominiert

Hemelingen. Große Freude bei der Zwischen-Zeit-Zentrale: „Wir sind mit unserem Projekt ZZZ für den Deutschen Nachbarschaftspreis 2021 nominiert“, teilt Daniel Schnier mit. „Aus mehreren hundert Bewerbungen zählt unser Projekt damit zu den besten Nachbarschaftsprojekten Deutschlands.“ Der Dank gehe an die Nebenan.de-Stiftung für die Nominierung, die den Preis ins Leben gerufen hat, um nachbarschaftliches Engagement auszuzeichnen. Mehr auch über die ZZZ ist auf der Seite www.nachbarschaftspreis.de zu erfahren.